



Sortie intergénérationnelle au musée de la grande guerre

NEWS

Thursday, July 28, 2022

Sortie intergénérationnelle au musée de la grande guerre

Mercredi 27 juillet, un groupe de seniors et d'ados inscrits au service Jeunesse sont allés visiter le musée de la Grande Guerre à Meaux. Retour en images.



Cette semaine, les seniors et jeunes véliziens ont embarqué dans les minibus municipaux direction Meaux. Ils y ont visité le musée de la Grande Guerre. Une visite guidée sous forme de jeux avec des mises en situations afin de refaire l'histoire. Rpartis par équipes les seniors et jeunes ont du se mettre d'accord pour créer des histoires en rapport avec certains faits réels.

Après un pique-nique en plein air dans le parc du musée, la journée s'est poursuivie par des jeux de société.

Une sortie intergénérationnelle alliant culture, partage et convivialité ! Ravis de ces échanges, les participants ont immortalisé cette rencontre par quelques photos.